

# TC dan THR Cair Tepat Waktu, ASN Apresiasi Kinerja Bupati dan Wabup Aceh Selatan

Category: Aceh, News

written by Maulya | 24/03/2025



**ORINEWS.id** – Aparatur Negeri Sipil (ASN) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Aceh Selatan kini sudah bisa tersenyum. Pasalnya penghasilan tambahan (TC) dan Tunjangan Hari Raya (THR) yang menjadi harapan mereka menjelang hari raya idul fitri akhirnya dicairkan.

Tak tanggung-tanggung, Total THR untuk seluruh [ASN](#) yang digelontorkan Pemkab Aceh Selatan mencapai Rp25 Milyar Rupiah.

“Alhamdulillah, kami para ASN bisa bernafas lega karena TC dan THR kami dicairkan tepat waktu. Sehingga kami bisa memenuhi kebutuhan keluarga menjelang hari raya idul fitri nantinya,” ungkap Muhammad Rais, salah satu ASN yang bekerja sebagai guru di SMP Negeri Sawang, Senin 24 Maret 2025.

Sebelumnya, lanjut Muhammad Rais, hampir semua ASN mulai pasrah terkait pembayaran TC dan THR tahun ini, mengingat

kondisi APBK Aceh Selatan yang tengah defisit. Namun, ternyata Bupati dan Wakil Bupati Aceh Selatan dengan begitu tanggap dan melakukan kebijakan untuk menuntaskan TC dan THR tepat waktu.

“Sebagai yang berprofesi sebagai ASN di lingkup Pemkab Aceh Selatan, kami mengapresiasi sepenuhnya kinerja Bapak Bupati dan Wakil Bupati Aceh Selatan terkait pencairan anggaran TC dan THR ASN. Baru sekitar 1(satu) bulan menjabat, Bapak H Mirwan MS dan Bapak H Baital Mukadis dapat menuntaskan persoalan ini, kami semakin optimis bahwa keduanya adalah sosok pemimpin yang begitu mengerti dan peduli bawahannya,” ujarnya.

Sementara itu, Azman, salah satu ASN yang bekerja di Baitul Mal Kabupaten (BMK) Aceh Selatan mengaku kebijakan Bupati dan Wakil Bupati mencairkan TC dan THR tepat waktu sebelum idul fitri sangat bermakna bagi setiap ASN.

Dia menyebutkan, kebijakan Bupati dan Wakil Bupati Aceh Selatan tersebut merupakan bentuk kepedulian pimpinan kepada bawahannya.

“Terima kasih Bapak Bupati dan Wakil Bupati yang telah peduli kepada kami kalangan ASN. Insya Allah di bawah kepemimpinan yang memiliki kepedulian yang tinggi, Aceh Selatan akan lebih maju dan produktif nantinya,”kata Azman.

Secara terpisah, Bupati Aceh Selatan, Mirwan MS mengatakan, pencairan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya mendorong pertumbuhan ekonomi daerah menjelang Hari Raya Idul Fitri.

“Kita berharap ke depan semua ASN di Aceh Selatan terus dapat bekerja secara maksimal, meningkatkan inovasi dan profesionalisme dalam menjalankan tugas melayani masyarakat,” ujar Mirwan MS melalui via seluler.

Bupati dan wakil Bupati Aceh Selatan juga berharap untuk semua ASN yang bekerja di Lingkungan Pemerintahan Kabupaten Aceh Selatan, agar bekerja dengan rasa penuh tanggung jawab,

disiplin dan memberikan kinerja terbaik untuk Aceh Selatan.

“Kepada seluruh ASN kami berpesan agar bekerja dengan penuh tanggung jawab, tingkatkan disiplin dan berikan kinerja terbaik untuk Aceh Selatan yang lebih maju dan produktif dalam rangka menyongsong Indonesia Emas tahun 2045 mendatang. Begitupun, untuk seluruh masyarakat Aceh Selatan, mari bersama-sama bahu membahu membangun dan kita tercinta. Insya Allah selanjutnya akan ada gebrakan-gebrakan dari program dan visi misi Bupati dan Wakil Bupati Aceh Selatan dengan berbagai program demi mewujudkan kesejahteraan masyarakat Aceh Selatan tercinta,” ucapnya.

Sebagaimana diketahui, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Aceh Selatan resmi mencairkan TC dan THR bagi seluruh ASN di wilayahnya.[]